
よろしくお願いいたします。【転入職員紹介】
校 長 阿 部 央 (あべ なかば) 福島県教育庁県北教育事務所より
教 諭 桜 井 成 幸 (さくらい しげゆき) 湯川村立湯川中学校より

主 査 佐 藤 俊 子 (さとう としこ) 伊達市立伊達中学校より
講 師 宮 下 純 (みやした じゅん) 伊達市立松陽中学校より
講 師 佐々木 茉耶 (ささき まや) 新規採用
令和２年度の教職員人事異動により、６名の教職員が転入しました。教職員から保護者の皆様への

メッセージを預かりました。紙面でのご挨拶となり申し訳ございませんがご紹介します。

校 長 阿 部 央
４月１日付けで、県北中学校長を拝命し着任いたしました。教育行政機関での勤務が長く、学校現

場での勤務は７年ぶりとなります。双葉郡の浪江町で生まれ、双葉町で育ち、富岡町に居を構えてお
りましたが、東日本大震災及び原発事故の影響で福島市での生活が１０年目となりました。
国見町の子どもたちのために「夢をかなえる教育」「笑顔あふれる学校」の実現を目指し、保護者

の皆様、地域の方々のお力をお借りしながらがんばっていきたいと思います。どうぞよろしくお願い
いたします。

教 諭 桜 井 成 幸
４月に会津地方より異動し、県北中学校に着任いたしました。全学年の技術を担当いたします。よ

ろしくお願いいたします。
会津を出る時は、まだ桜もつぼみだったのに、こちらではすでに満開になっていたのが強く印象に

残っております。技術科では「生物育成」、つまり、作物を育てる分野があります。子どもたちと一
緒にいろいろな作物を育てたり、木材を加工していろいろな「ものづくり」をしたり、がんばります
ので、ご指導よろしくお願いいたします。

校舎の３階から外を見ると桃の花がたくさん咲いていて、とてもきれいです。県北中を知ったのは、
私が中学生の時、バスケの試合で中体連で県北中と当たって試合をしたことをよく覚えています。
高校に進学してからは、クラスメイトに県北中出身の友人がいて、みんなの人気者でした。そして

県北中に来て、昔からの良い伝統を今の県北中生は受け継いでいるのだと分かりました。例えば、先
生にだけでなく、生徒同士であいさつをしている姿が素敵でした。
これから、学校や地域のことをもっと知っていきたいです。よろしくお願いします。

主 査 佐 藤 俊 子
伊達中学校より転勤しました。国見町にはＳ６３～Ｈ５藤田小学校、Ｈ１０～Ｈ１４大木戸小学校

にお世話になりました。あつかし山を見るとほっとします。
学校事務として、学校運営を支えるスタッフとして務めてまいります。よろしくお願いします。

講 師 宮 下 純
伊達市立松陽中学校から参りました、宮下純です。県北中学校に赴任して印象的なのは、生徒たち

が、あいさつを元気よく行い、授業、係・委員会、部活動、清掃など、どの活動にも本気で取り組む
素晴らしい姿が見られることです。
よき伝統を引き継ぎ、さらに向上させられるように尽力しますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。

講 師 佐々木 茉耶
今年度新採用となり県北中学校に参りました。初めてのことばかりで不安も多くありますが、毎日

生徒たちと向き合い楽しく過ごしていきたいと思います。何事も全力で、チャレンジ精神を忘れずに
若さを生かして新しい風を吹かせていけたらと思っています。
若い分、保護者の皆様も不安になることもあるかもしれませんが、精一杯頑張りますので、１年間

よろしくお願いいたします。
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自ら学ぶ力をはぐくむ

豊かな心をはぐくむ

健康な体をはぐくむ

郷土愛をはぐくむ

「夢をかなえる教育」「笑顔あふれる学校」をめざして 校長 阿部 央


